



N° 008

El primer Museo de Historia Natural de la Orinoquia está en Unillanos. Cuenta con más de 2000 mil ejemplares de aproximadamente 200 especies.

Villavicencio, febrero 19 de 2015. Insectos, peces, herpetos (ranas y serpientes) y aves, entre otras especies, hacen parte de los más de dos mil especímenes de animales con que actualmente cuenta el Museo de Historia Natural de la Universidad de los Llanos, el cual se convierte en el primer establecimiento de esta índole en la media Colombia.

El museo, que también cuenta con muestras de tejidos de diferentes animales, tiene como objetivo preservar, generar y divulgar el conocimiento sobre la biodiversidad de Colombia, haciendo un énfasis especial en la Orinoquia, territorio del que hay pocas referencias investigativas e información sobre su fauna.

“Para el proyecto, realizamos una inversión específica de 170 millones de pesos, y el monto total destinado al fortalecimiento de esta área y del programa de Biología de Unillanos, al cual está adscrito el museo, asciende a los 400 millones”, explicó Óscar Domínguez González, rector de Unillanos.

Por su parte, Jorge Enrique Avendaño, director y curador de la colección ornitológica del Museo de Historia Natural de Unillanos, resaltó que la idea del museo es potenciar la enseñanza de zoología en el programa de biología. “Queremos que se convierta en un punto de referencia para investigadores y estudiantes de otras partes del país, que vengan y consulten nuestras colecciones y sepan que aquí en Villavicencio y en la Universidad, hay un museo de historia natural en el cual pueden aprender y complementar sus investigaciones”, enfatizó.

Por el momento, el Museo de Historia Natural, establecimiento que tiene capacidad para albergar 20 mil especímenes, cuenta con una colección de más de dos mil ejemplares de alrededor de 200 especies; 400 aves, propiedad de la institución llanera; 100 murciélagos, 400 peces, 200 herpetos, 1.000 insectos y más de 500 muestras de tejido de las diferentes especies.

Se espera que a futuro el museo se expanda hacia una exposición de exhibición que pueda ser visitada por la comunidad en general; donde puedan conocer la riqueza natural de la Orinoquia.

Por ahora las colecciones solo podrán ser consultadas por estudiantes, comunidad académica e investigadores de Colombia u otros países, previa solicitud para acceder a los especímenes.



Universidad
de los Llanos

